

Burundi : Nouvelles révélations de Nzobonimpa sur des détournements

@rib News, 20/03/2011Après ses révélations sur un détournement de près de 13 millions de dollars américains par un petit groupe mafieux au sein du parti présidentiel burundais Cndd-Fdd, Manassé Nzobonimpa revient à la charge avec de nouvelles révélations. Selon le député à l'Assemblée législative East African, un montant de 18 milliards de francs burundais destinés à la mobilisation des anciens combattants des mouvements rebelles et de l'armée rugulière a été détourné par certaines personnalités.

Telles sont les dernières déclarations du député Nzobonimpa qui ajoute que les preuves sont palpables pour connaître la vérité. « Je ne peux pas dire ce que je ne connais pas et en tant que secrétaire du Conseil des Sages du parti, il n'y a pas de moindre secret que je ne peux pas connaître », a déclaré Manassé Nzobonimpa. « L'argent des mobilisations détourné par un groupe de gens et les mobilisés vont bientôt commencer à demander ou réclamer leur argent », souligne l'ancien secrétaire du Conseil des Sages du parti présidentiel, le CNDDFDD. Les noms des personnalités qui auront des comptes à rendre sur cette affaire sont notamment : le Président de la République surtout pour son silence sur le dossier, a indiqué le député Nzobonimpa, soulignant qu'il est allé il y a 8 mois voir le Chef de l'Etat pour lui exprimer de son inquiétude sur les détournements des fonds publics. « Je n'accuse pas le président de la République d'être trempé dans cette affaire de détournement des fonds destinés aux mobilisés. Mais en tant que garant de toute chose, il aura des comptes à rendre tôt ou tard », a souligné le député Nzobonimpa. D'autres mains sales, selon Nzobonimpa, sont celles de l'ancien deuxième vice-président de la République Gabriel Ntizezerana. Selon ce député, dont la popularité monte ces derniers jours, il est inconcevable qu'un vice-président de la République se construise un aussi important building sans même contracter une dette dans une institution bancaire. Il ajoute que le député Alexis Barekebavuge, originaire de la province de Cibitoke est en train de se construire une grande maison à Sororezo et Cibitoke avec des fonds dont l'origine est inconnue. « Regardez comment ils se construisent des bâtiments de plus de 3 milliards sans même contracter un crédit, en moins de trois ans ! Est-ce qu'on peut dire qu'ils ont une machine à la maison qui génère de l'argent ? » s'est interrogé le député Nzobonimpa. Toujours le député Nzobonimpa, le ministre Bunyoro a aussi des sommes colossales d'argent, dont il se sert pour construire des gros villas à Bujumbura. « Bien qu'il est ministre, il ne peut pas se permettre de se construire ces maisons telles que nous les voyons alors qu'il a un salaire que nous connaissons tous. Le salaire d'un ministre est bas à telle enseigne qu'il ne peut pas se construire des maisons qui poussent comme des champignons tel que nous les voyons actuellement », a déclaré le député Nzobonimpa. Des sources proches de l'équipe Nzobonimpa soulignent que beaucoup d'autres révélations sont à venir, surtout que cela commencera par des choses importantes publiques et entend parler sur ce qui concerne le parti Cnnd-Fdd dans les jours à venir. [JMM]